



沖縄県勤労者互助会
会長 砂川安弘

謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。

沖縄県勤労者互助会は、ろうきんの商品利用など勤労者の経済的地位の向上と生活・福祉の安定を図ることを目的に1973年に設立されました。当会は県内に那覇・南部支部、中部支部、北部支部、宮古支部、八重山支部の5支部を設置、会員も21,500名余と拡大するなか事業活動等を展開しています。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大のなか、失業など経済的に困窮に陥った方や年越しに不安を抱える方を対象に労福協主催の「年末食糧配布会（お福分け隊）」が開催されました。当会も趣旨に賛同し協賛団体として参画しました。また、「子どもの貧困」や、その根本的な問題である「親の貧困」の解決改善に向けた自立支援に取り組んでいます、「働く仲間のゆめ・みらい基金」に当会より寄付金を贈呈しました。

会員の皆様への直接還元につきましては、日頃の感謝と少しでも生活や暮らしが潤いあるものになるようにとの気持ちを含め、抽選で200名様に「商品券プレゼント（3,000円分）」の取組を実施しました。おかげさまでたくさんのご応募をいただきました。ありがとうございました。当会は今後も会員の皆様にお喜びいただける企画を実施する予定です。お楽しみにお待ちください。

新年を迎えるにあたり、当会は福祉事業団体と連携協力し未組織勤労者の経済的地位の向上と生活の安定に寄与する事業運営等を展開していきます。本年も会員の皆様のご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



2023

